



SACACORCHOS

- La Dieta del Parásito. Distinguido ciudadano del caos, regocíjese: la democracia mexicana ha vuelto a demostrar que el instinto de supervivencia es más fuerte que cualquier ideología.
- Resulta que nuestro incansable [Ricardo Monreal](#) ha confirmado lo que todos sospechábamos: las posiciones plurinominales no se tocan. ¿La razón? El PT y el PVEM, esos baluartes de la coherencia, han recordado que sin la "morralla" electoral, el banquete de la mayoría no se sirve completo. Es una simbiosis fascinante: unos ponen los votos prestados y los otros, la sumisión absoluta.
- Respecto al financiamiento público, no sufra por el bolsillo de sus líderes. Se anticipa una reducción tan "simbólica" que apenas alcanzará para quitarles el caviar de los lunes. Se trata de una dieta rigurosa donde el pueblo ayuna mientras los aliados estratégicos engordan bajo la mesa. Al final, la reforma electoral es como un mago de feria: nos distrae con el sombrero de la austeridad mientras nos saca la billetera con la mano de los partidos satélite.
- Y la oposición, ¿Para qué ser oposición, si se puede ser el accesorio de lujo del poder?